



OBSERVATORIO JUANELO

Los números 1 del Juanelo

Cargo las 3 piezas cúbicas en mi coche, dos en el maletero y una sobre los asientos traseros. Me aseguro de que ésta última lleva en su frontal el nº 1. Conduzco hasta la Piscina cubierta. Es la penúltima de las tareas alrededor de nuestra XIII Carrera Solidaria. Poco más de una hora y media de zancadas solidarias, pero cuántas gestiones, correos, llamadas de teléfono, trámites y más trámites para intentar que toda la maquinaria funcione. Más de 50 voluntarios, más de 160 corredores, más de 50 trofeos y medallas, más de 1200 euros de recaudación.

Aparco delante del almacén, el encargado me conoce y me ayuda con los cubos. Cuando va a agarrar el último, el etiquetado con el nº 1, le detengo. Oye mi petición y asombrado cede, total no lo necesitan para ningún otro evento.

Vuelvo al Instituto y aún sin bajarme del coche percibo, al llegar, la figura de la madre de un alumno entrando en el edificio.

Decido comenzar con ella; le pido que suba el peldaño coronado de césped artificial que ya he vuelto a bajar del coche y aunque un poco reticente, acaba accediendo. Mientras la fotografía, le hago receptora y difusora del agradecimiento hacia los padres y madres que nos han apoyado en la comida de la carrera solidaria, los que han recibido en sus casas a los alumnos del intercambio con el Kaiser Karl Gymnasium de Aquisgrán (ahora un grupo de alumnos y profesores están en tierras alemanas, ocho días de conviven-

cia y aprendizaje, impregnándose de una cultura y unos valores que engrandecerán los suyos propios), los que están motivados para seguir formándose en talleres y charlas que les permitan educar y comprender mejor a sus hijos (tras el taller “educamos en igualdad” celebrado en marzo pasado, el próximo 24 de abril se abre a todos los padres que quieran asistir el taller sobre “prevención de trastornos en la conducta alimentaria”) y el 8 de mayo se termina el ciclo con el Taller sobre “las nuevas formas de violencia de género”. Todas las actividades comenzarán a las 18:00 horas), y todos los que comparten con nosotros la responsabilidad inmensa de la educación e instrucción de sus hijos (el 11 de abril se publica el Baremo provisional en el proceso de escolarización para el próximo curso, pudiendo presentarse reclamaciones hasta el 26 de abril).

GRACIAS FAMILIAS, padres, madres, tutores.

Entre risas y unos guiños de emoción contenida, nos despedimos. Yo agarro el poliedro de plástico y me dirijo a la Sala de Profesores. Al toque de timbre de final del tercer periodo y comienzo del recreo, recibo a mis compañeros y compañeras con el ofrecimiento de subirse a este photocall improvisado. De uno en uno, de a dos y hasta en inestables ternas, fotografía entre flashes de agradecimiento, por ocupar sus recreos dando clases de refuerzo, por preparar, desarrollar e ilusionar las incontables acti-

vidades dentro y fuera del aula que cimentan la formación de nuestros alumnos con sólidos pilares a nivel académico, personal y social (ciencia divertida, cursos didácticos, el día de pi, senderismo en Cabañeros, celebraciones del día de la poesía y el teatro, y múltiples talleres sobre la paz, la igualdad, las donaciones de órganos o el reciclaje), por estar

disponibles las 24 horas diarias en esos viajes que se recordarán siempre (entre el 31 de marzo y el 3 de abril nuestros alumnos de 4º de ESO han visitado Roma, un viaje cultural que es el inmejorable colofón a su etapa de Educación Secundaria), por lidiar en los pasillos con los contenedores azules y amarillos (ya somos oficialmente un Centro perteneciente a la Red de Colegios EducaEnEco),

por organizarse y coordinarse con el único fin de dar a nuestros alumnos la mejor de las enseñanzas y el más cercano de los apoyos.

GRACIAS PROFESORES.

Tras izar a conserjes, personal que limpia por las mañanas y otros integrantes de esos grupos profesionales, muchas ve-

ces anónimos, sin los cuales, sin duda, un centro no funcionaría, salgo al patio. Solo quedan 10 minutos de recreo pero los alumnos están ajenos a su vuelta a las aulas.

Hay jaleo y muchas manos levantadas con los consiguientes “yo” ante mi propuesta. Todos quieren posar desde esa altura de apenas dos cuartas sobre el suelo, desde donde ellos y yo nos creemos los dueños del mundo. Suben, bajan y vuelven a subir y todos se van con el agradecimiento por darlo todo en el torneo intercentros de rugby, por hacer posible con sus artículos y dibujos que cada mes la vida múltiple del Juanelo se resume y condense en nuestro “Cabás”, por agarrar con todas sus fuerzas el logo del Juanelo delante del puente de Londres, por esforzarse por entendernos y conseguir aprender, por entregar cada mes el euros solidario, por donar sangre por primera vez, por decir gracias cuando reciben nerviosos la hoja del examen, por sentirse miembros activos de esta familia de Juanelos y Juanelas.

GRACIAS ALUMNOS, chicos y chicas.

Suena de nuevo el timbre de entrada a clase, yo me siento un instante sobre el blanco paralelepípedo que llevo moviendo la última hora, lo agarro como si quisiera llamar su atención y, como si fuera algo más que un simple primer puesto de un pódium portátil de tres piezas, no puedo evitar decirle en un susurro “nunca lo olvides, el Juanelo también lo haces tú”.



COARTEGIFT 2019

925 23 13 44
WWW.COARTE.NET

REGALOS INVITACIONES DETALLES DE BODA INVITACIONES REGALOS

¿VE LO VAS A PERDER?

www.COARTE.NET
925 23 13 44

EL HORNO DE OLIVER

En el Risco 925 484 086

Ven a probar nuestros churros recién hechos con un buen chocolate